

MON PREMIER BARCAMP

LE 5 OCTOBRE 2009 ADMIN

Sur son blog, Rémi nous livre ses impressions sur son premier barcamp : — ”
Convoqué à 9h, un samedi matin, au réveil je ne faisais pas le malin. Accompagné par mon courage et mon envie de découvrir enfin ce qui se cache derrière une description peu accrocheuse, je me rend donc sur les lieux. Les premiers arrivés [...]

Sur son blog, Rémi nous livre ses impressions sur son premier barcamp :

—

” Convoqué à 9h, un samedi matin, au réveil je ne faisais pas le malin. Accompagné par mon courage et mon envie de découvrir enfin ce qui se cache derrière une description peu accrocheuse, je me rend donc sur les lieux.

Les premiers arrivés sont ceux qui ont consacré du temps ces derniers mois à la préparation de l'évènement, accueil chaleureux, café croissants. Le premier contact est forcément positif.

Petit moment de flottement et arrivée diluée des participants, convoquer des gens à 9h c'est forcément débiter à 10h. En attendant, les thèmes sont proposés, et assignés à leur salle respective ...”

—

> Lire la suite sur RemiB tente de bloguer